



1. September 2023

Liebe Eltern,

die erste volle Schulwoche neigt sich dem Ende zu. Wir sind wieder voller Schwung und Freude gestartet. Viele Schüler und Schülerinnen haben mir gesagt, dass sie sich auf die Schule und das Wiedersehen mit Freunden und Freundinnen gefreut haben. Viele haben mir gesagt, dass die erste volle Woche schnell rumgegangen sei. Solche Rückmeldungen machen mich froh.

Auch die Lehrer und Lehrerinnen sind wieder schwungvoll an Bord. Es gab kurz vor und auch nach den Sommerferien einzelne unerwartete Personalveränderungen, die wir aber sehr zügig bearbeiten konnten. Es wird in den nächsten Wochen noch einzelne Änderungen geben, über die die Klassen dann gezielt informiert werden.

Auch das Helene-Lange-Gymnasium spürt nun, dass der Lehrermarkt heiß umkämpft ist. Aber unsere Schule ist attraktiv und es gelingt uns immer wieder, genügend Lehrkräfte zu gewinnen.

Der Elternrat ist auch wieder sehr aktiv und plant das Schulfest für Freitag, 29. September, von 15 bis 18 Uhr. Save the date! Letztes Jahr war es ein schönes Zusammenkommen, es gab sehr lecker zu essen und die Stimmung war gut. Ihre Mithilfe ist ebenfalls erwünscht. Hierzu erfahren Sie Genaueres vom Elternrat.

Die ersten Klassenkonferenzen haben bereits stattgefunden, weitere und Elternabende folgen. Ich lade Sie herzlich ein mitzumachen. Auf der Elternvollversammlung am Donnerstag, 21. September, um 19:00 Uhr wird der neue Elternrat gewählt. Hier können Sie viel über die Schule erfahren und mitgestalten. Save the date!

Ich wünsche allen ein erholsames und schönes Wochenende. Ich werde voraussichtlich wieder am 15. September schreiben.

Herzlich

*Holger Müller*

(Schulleiter)